
VOTAÇÃO - 1ª SESSÃO ORDINÁRIA DE 2015 

 

Requerimento número 02, de 20/01/2015, do Vereador Glauco James Benvindo Monteiro Junior, que seja oficiado ao 

Chefe do Poder Executivo Municipal, solicitando que envie para esta Casa de Leis, informações contendo nomes e 

quantidade de pessoas que são beneficiadas em nosso Município, com Renda Cidadã, Ação Jovem e Bolsa Família, para 

melhor análise do seu conteúdo, aprovado por unanimidade. 

 

Requerimento número 03, de 20/01/2015, dos Vereadores Marco Antonio Marques, Marcos Couto dos Santos e Jamil 

Munhoz Val, que seja oficiado ao chefe do poder Executivo Municipal para que seja visto a possibilidade de disponibilizar 

um Micro-Ônibus da municipalidade para fazer o transporte dos que alunos cursam o Ensino Técnico (ETEC AMIN JUNDI) 

na cidade de Osvaldo Cruz, aprovado por unanimidade. 

 

Requerimento número 04, de 28/01/2015, do Vereador Wellington Cesar Gonçalves de Aguiar, que seja oficiado ao 

Executivo Municipal, juntamente com o setor competente, informando assim não só aos representantes desta Casa de 

Leis, más a todos os demais interessados, o valor atualizado dos itens que compunham a cesta básica antes fornecida. E 

se for de bom tom, voltar a ceder a Cesta Básica, ou aumentar o Valor do Auxílio Alimentação, aprovado por unanimidade. 

  

Requerimento número 05, de 28/01/2015, dos Vereadores Wellington Cesar Gonçalves de Aguiar e Jamil Munhoz Val, 

solicitando o envio para esta Casa de Leis, de informações referente ao Consorcio Intermunicipal do Vale do 

Paranapanema (CIVAP), aprovado por unanimidade. 

  

Requerimento número 06, de 28/01/2015, dos Vereadores Glauco James Benvindo Monteiro Junior e Jamil Munhoz Val, 

solicitando o envio para esta Casa de Leis, de informações referente a Agricultura em nosso Município, aprovado por 

unanimidade. 

  

Requerimento número 07, de 28/01/2015, do Vereador Paulo Roberto Martins, que seja solicitado ao Excelentíssimo 

Senhor Luís Carlos de Paula e Silva, Digníssimo Secretário da Saúde da DRS IX de Marília, mais agilidade nas consultas e 

exames. Bem como quais as medidas que serão tomadas para melhorar a qualidade da saúde pública dos pacientes do 

município de Parapuã, aprovado por unanimidade. 

  

Requerimento número 08, de 28/01/2015, do Vereador Paulo Roberto Martins, que seja solicitado ao Excelentíssimo 

Senhor Dr. David Everson Uip, Digníssimo Secretário da Saúde do Estado de São Paulo, bem como, o porquê da demora 

as consultas e exames em nosso município e quais as medidas a serem tomadas para melhorar o Sistema Único de Saúde, 

aprovado por unanimidade. 

  

Requerimento número 11, de 28/01/2015, do Vereador Jamil Munhoz Val, que seja solicitado ao Prefeito Municipal de 

Parapuã, informações sobre o acordo firmado com a Sabesp, se foi formalizado através de documentos e caso positivo 

seja encaminhada cópia do teor para esta Casa, e se a empresa vem cumprindo os itens propostos, aprovado por 

unanimidade. 

 

Projeto de Lei do Legislativo nº 01/2015 de 15 de janeiro de 2015, que “institui o auxílio alimentação para os servidores 

da Câmara Municipal de Parapuã e dá outras providências”, aprovado por unanimidade. 



  

Projeto de Lei do Legislativo nº 02/2015 de 28 de janeiro de 2015, que “Dispõe sobre revisão anual dos subsídios do 

Prefeito Municipal e Vice-Prefeito Municipal de Parapuã, de que trata a Lei Municipal nº 2.666, de 25/04/2012”, aprovado 

por unanimidade. 

  

Projeto de Resolução Legislativa nº 01, de 28 de janeiro de 2015, que “Dispõe sobre revisão anual dos subsídios dos 

Vereadores e Presidente da Câmara Municipal de Parapuã, de que trata a resolução legislativa 01, de 02/04/2012”, 

aprovado por sete votos favoráveis e um contrário do vereador Marcos Couto dos Santos. 


